
 

令和４年度 

緑が丘二丁目自治会４月度定例会議事録 

緑が丘二丁目自治会 会長 平田 愼一 

開 催 日 令和４年４月３日（日） 開 催 時 間 19:00 ～ 20:00 

場  所 自治会館２階 記 録 作 成 書記（山田・小寺） 

出 席 者 執行部、各班長、北濱顧問、石川・大場・坂巻・中村・山澤相談役、吉田緑友会会長、中村

防災体隊長、杉本・福沢民生委員 

（司会進行・佐藤総務） 

 

１．開会の言葉                                 (前田副会長) 

 

２．会長挨拶 (平田会長) 

 慣れていないことでご不便をおかけするが、出来るだけ負担を少なくするので１年間ご協力をお

願いしたい。 

３．令和４年度 顧問・相談役・緑友会会長等の紹介（敬称略）  佐藤総務 

顧問：北濱 

相談役：石川、坂巻、山澤、中村、大場 

緑友会会長：吉田 

独立防災隊隊長：中村 

民生委員：福澤、杉本 

 皆さんから一言ずつ自己紹介。 

 北濱顧問より挨拶 

 ボランティアのつもりで気楽に行う。 

 わからないときは執行部に相談する。 

 二丁目目は素晴らしいといわれるように皆さんの力を合わせて運営していきたい。 

 

４．今年度新班長紹介  

皆さんから一言ずつ自己紹介。 

 

５．自治連関係の動きについて  

（１）青葉連合関係        平田会長 

＊連合会長に大場相談役が就任 

 二丁目にとっても非常に大きな力となると会長から報告があった。 

＊今後の日程 

 ・３月２５日（金）地区連新旧役員会 

 ・４月 ３日（日）青葉連合 定期総会   

 ・４月 ９日（土）地区連定期総会 

 ・４月１５日（金）青葉連合自治会会議 

 

６．議題 

（１）令和４年度自治会法人緑が丘二丁目自治会活動方針     平田会長 

 １．助け合い、思いやりのある生活、コミュニケーションのある街  

 １－１  



 

 コロナなので制限はあるが、出来るだけコミュニケーションをとってやっていきたい。 

 最近、どの自治会も退会者が多く運営が大変になっており、自治体同士が合併せざるを得ない状

況が生じる可能性もあるが、そのようなこともないように計画を立てて進めていきたい。 

 ２．班編成見直し 

 １班に３名の班もあり、合弁せざるを得ない。 

 現在の２６班から秋までに班の再編成を行う予定（最終的には１６班を予定）。 

 令和５年から新体制で運営することを考えている。 

 ３．自治会運営の改革（効率化、役員育成） 

 極力皆さんの負担を減らすように考えていきたい（毎月定例会を行う必要もないのではないかと

も考えている）。 

 回覧板も減らしたいと考えている。 

 

 ４．防犯カメラ設置（継続） 

 昨年は公園に４台、大きい通り５台設置。 

 今年は新たに７、８台の増設を考えている。 

 

 ５．ゴミネット設置、地区美化活動（継続） 

 ボミネット設置：他の場所も順次設置を進める予定。 

 第２土曜日の資源回収が進まない。班長中心に進めていただきたい。 

 青葉１丁目では年間３０万円回収し、その予算でゴミネットを買っている 

 

 ６．50周年準備委員会 

 来年度 50 周年を迎える。これに向けて昨年 50 周年記念行事の委員会を立ち上げた。 

 実行委員長：現会長 

 コロナ下でどこまでできるかわからないが、進めていきたい。 

 この一環として班の再編も検討。 

 

（２）総会承認書提出された方の自治会宛てご意見  

 書面総会を行ったので資料を確認いただきたい。 

※日付の訂正 令和４年４月１９日 ➔ 令和４年３月１９日 

 

（３）副班長の自治会活動への協力お願いについて（別紙参照）  佐藤総務 

 資料「自治会活動への協力について（依頼）」を配布。 

 上記資料の通り副班長に説明し、極力協力をしていただくよう伝える。 

 

（４）自治会の年間行事計画について（別紙参照）   平田会長 

 資料「令和４年度 事業計画（案）」を配布。 

 昨年度は新型コロナウイルスの影響もあり、出来ないことも多かった。そのことを踏まえて計画

を立てた。 

 各行事はその時々の状況を見て判断したいと考えている。 

 

（５）新役員と緊急連絡網について（別紙参照）    佐藤総務 

 資料「緊急電話連絡網（2022/4/3）」を配布。 



 

 この連絡網を使うことはめったにないと思われるが、何かあった場合は速やかに連絡を取ってい

ただきたい。 

 

 訂正箇所  

 ２１班（長谷川忠義） 防災部長 → 交通部長 

 １９班（橋本有紀） 電話番号を 042-707-9498 に訂正 

 １４班（橋本秀夫） 氏名を 柿下信行に訂正 

 ２９班（吉野正彦） 電話番号を 042-755-5156 に訂正 

 ２０班（山澤忠治） ２０班は１９班に統合されたので１９班に訂正 

 

（６）自治会費等の集金と納入方法について（別紙参照）   柿下会計 

 封筒で配布した資料を確認。 

 資料「自治会費等の集金方法」を参考に集金を行う。 

 祭りの協賛金の集金は行わない。行う場合は別途連絡。 

 募金は前もって回収してもよいが、６月の定例会で回収。 

 ３回に分けて回収（５月、７月、１１月） 

 ５月８日（次回の定例会）の１８時３０分から集金。 

 ４か月または１年間分を会計に渡す（班長印を押しておく）。 

 

（７）各部門からの連絡・報告事項等      （各専門部） 

 文化部・広報部・体育部・福祉部・防犯部・防災部・交通部・環境衛生部・育成部 

 環境衛生部 例年５月の最終日に行っている市民一斉清掃を延期する。今後の予定については別

途報告。 

 育成部 先日行った新１年生調査に変更ならびに追加が生じた場合は、おそくとも４月１７日の

午前中までに育成部に連絡。 

 防犯部 実施日は隔週の土曜日。配布資料「夜警当番表」は日程の変更があるため改めて５月に

配布。それまでに実施する班においては、記載日を１日繰り上げて実施を行う。 

 広報部 回覧物が４種類あるので、今後、改めて配布。 

 

（８）民生委員・独立防災隊からの連絡 

 防災隊 

 事業計画に記載の通り５月１５日（日）に貯水池にて訓練を行う予定。班長、副班長にはご

協力いただきたい。案内は４月１５日までに作成して配布予定。 

 黄色小旗訓練は６月１９日（日）に実施予定。 

 民生委員、緑友会 特になし。 

 

（９）新役員等への木札の配布について     佐藤総務 

 全員に木札の配布をおこなった。 

 

（１０）自治会館の一般利用申し込み者用会館鍵の扱いについて  佐藤総務 

 鍵は会長、副会長、総務、緑友会が所持。 

 鍵のコピーを作らないように厳重に管理した方が良い（相談役） 

 



 

（１１）各班世帯調査アンケート提出 

 まだ出していない班は、１週間以内に自治会館のポストに提出。 

      

７． その他（佐藤総務） 

 会長より 各班に新しい家ができた場合は直接入会の説明に行くので連絡が欲しい。 

 ごみネット 壊れた場合はすぐに直す必要あるためすぐに会長に連絡。 

 

８．閉会の言葉（前田副会長） 

※ 令和４年度第２回定例会は５月８日（日）、午後７時より自治会館にて。 

※ 令和４年度役員執行部会議開催日は５月１日（日）、午後７時より自治会館にて行います。 

以上 

 

 

 


